

Kurzprotokoll zur Sitzung des KiJuPa am 03.05.2022

Sitzungstermin:	03.03.2022
Sitzungsbeginn:	16:31 Uhr
Sitzungsende:	18:15 Uhr
Ort/Raum:	Jugendzentrum

Anwesende	
Mitglieder	
Hanna Wenndorf	
Johanna Möwes	
Neela Granzin	
Paulina Brügmann	
Nils Holland	
Bennet Severin	
Hannes Rollmann	
Tiziano Preißler	
Mitarbeiter der Stadt Eutin	
Johanna Wester	
Julia Babenahr	

Protokoll:

Begrüßung, Bilder für die KiJuPa-Seite

Hanna begrüßt alle Anwesenden des Kinder- und Jugendparlamentes sowie alle weiteren Gäste um 16:31 Uhr. Hanna erwähnt, dass die derzeitigen Bilder auf der Webseite des KiJuPas noch die Mitglieder des alten Parlaments zeigen. Hanna und Johanna schlagen vor, neue Bilder sowohl für die Webseite als auch für den Instagram-Account zu machen. Alle sind einverstanden und lassen neue Bilder für die Webseiten machen.

Riemannstraße

Hanna erwähnt und fragt nach der weiteren Handhabe der Situation bezüglich der Kreuzung in der Riemannstraße nahe der Berufsschule. Bennet erinnert an einen möglichen Termin mit dem Zuständigem in der Stadtverwaltung, Herrn Timo Hantel. Ein mögliches Treffen mit Herrn Hantel wird auf den 17. oder den 19. Mai gesetzt, wobei die finale Terminfindung die Entscheidung Herrn Hantels darstellen soll.

Graffiti

Johanna berichtet von dem Vorschlag einer Auslobung eines Wettbewerbes zur Findung passender Graffitimotive. Jedoch aufgrund des zeitlichen Ausmaßes dieses Themas,

beschließt das KiJuPa, die Besprechung des Themas auf einen eigenen Termin, eben den 17. oder den 19. Mai 2022, zu verlegen, welcher jedoch in Abhängigkeit zur Terminfindung mit Herrn Hantel steht.

Treffen Bürgerinitiative

Bennet berichtet von dem Treffen mit der Bürgerinitiative bezüglich des Neubaus der Schule am Kleinen See. Bennet erwähnt die Einwände der Initiative zum Neubau, welche einen negativen Blick in Hinsicht auf die Kostenintensität und die kinderfeindliche Umgebung des Bauortes aufwerfen. Er berichtet ebenso in Auszügen von der Infoveranstaltung zum Neubau und deren Argumente. Zusammenfassend sagt Bennet, dass er zwar beide Standpunkte verstehen könne, jedoch die Relevanz der Anliegen der Initiative bezweifle und ein weiterer Austausch als nicht zielführend erachte.

Treffen Seniorenbeirat

Hanna berichtet von dem Treffen mit dem Seniorenbeirat am 6. April 2022 in Lensahn. Sie erwähnt ebenfalls, dass ein weiteres Treffen mit dem Beirat gegen Oktober dieses Jahres stattfinden könne. Thema des Treffens war unter anderem die Vorstellung einer Beschwerdeseite für Menschen allen Alters in kritischen oder emotionalen Tieflagen. Ebenso habe sich das KiJuPa vorgestellt und über den Besuch des Kieler Landtags mit dem Beirat gesprochen. Darüber hinaus habe sich die Idee eines Treffens aller Jugendbeiräte Ostholsteins in einem 2-Jahres-Rhythmus entwickelt.

Änderungen

Hanna schlägt vor, auf Einladungen zu den Parlamentssitzungen in E-Mail-Form umzusteigen, um somit besser Kontakt aufnehmen und Papier sparen zu können. Alle stimmen dem Antrag auf Umstieg zu. Ebenfalls schlägt Hanna vor, aufgrund der geringen Größe des Parlaments, die bisherige Aufteilung in Arbeitsgruppen abzuschaffen und dafür häufigere Sitzungen zu veranlassen. Das KiJuPa stimmt einheitlich für die Änderung und verständigt sich auf zukünftige Treffen im 3-Wochen-Rhythmus, welche voraussichtlich donnerstags um 16:30 Uhr stattfinden sollen.

Sonstiges

Hanna wirft die Möglichkeit eines Ausflugs mit dem KiJuPa ein. Das KiJuPa stimmt ab und kann sich auf einen Ausflug in einen Hochseilgarten einigen. Zuletzt wird der Ablauf der Vorstellung vor dem Schulausschuss am 4. Mai 2022 besprochen, sowie die mögliche Teilnahme am Fest zum 50-jährigen Bestehen der Schwimmhalle und Partizip Action erwähnt. Der Termin zur nächsten Sitzung wird auf den 2. Juni 2022 gesetzt.

Hanna beendet die Sitzung um 18:15 Uhr.